



MI APROXIMACIÓN A UN MUNDO MEJOR

Juan Carlos Martino

Mi Aproximación a un Mundo Mejor

Según el Sr. Rafael Reif, Presidente del Instituto de Tecnología de Massachusetts, en su anuncio de la Campaña por un Mundo Mejor,

"La humanidad se enfrenta a retos urgentes: desafíos cuyas soluciones dependen de unir capacidades técnicas y científicas avanzadas con una profunda comprensión de las complejidades políticas, culturales y económicas de nuestro mundo".

También ha dicho:

"En el Instituto de Tecnología de Massachusetts buscamos diferentes formas de observar y estudiar; desarrollamos nuevos conocimientos, herramientas, exploradores, y soluciones; y abrimos nuevas fronteras inexploradas".

Frente a esta iniciativa, Campaña por un Mundo Mejor, a través de la cual este prestigioso instituto busca ampliar su capacidad y fuerza en la educación, investigación, e innovación para hacer frente a los problemas globales y resolverlos,

¿Cómo me veo yo, Juan?

Mi aproximación hacia un mundo mejor comienza con un programa educativo sobre la íntima relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO (Nota 1).

¿Por qué?

Porque no podremos identificar la verdadera raíz de los problemas globales de nuestra civilización y el mecanismo por el que tienen lugar sus efectos en la asociación humana sin antes resolver, realmente resolver y comprender, esta relación primordial, eterna.

Resolver y entender esta relación es mandatoria, pues el proceso SER HUMANO es el resultado del proceso UNIVERSO, y éste es parte de un proceso eterno que ya ha sido descrito y plena, exhaustivamente confirmado por la comunidad científica (Nota 2).

Por lo tanto, siendo el proceso existencial un proceso eternamente consciente de sí mismo, es naturalmente perfecto, y sólo él tiene las orientaciones absolutas por las que se sustenta eternamente a través de todas sus recreaciones, de sus manifestaciones temporales que obedecen al Principio de Armonía que es uno de los tres principios que lo rigen (Nota 2). El Principio de Armonía también ha sido matemáticamente descrito y plena, exhaustivamente confirmado por la comunidad científica.

Mientras persistimos en luchar contra nuestros actuales problemas mundiales como si fueran los verdaderos problemas y raíces de nuestras experiencias de sufrimientos e infelicidades, mientras no reconozcamos que nuestros problemas globales son solo los

síntomas de algo profundo en nuestro modelo de asociación y desarrollo, ninguna otra aproximación los resolverá realmente.

Para resolver la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO necesitamos unificar ciencia y teología en armonía con el origen absoluto de TODO LO QUE EXISTE, TODO LO QUE ES, TODO LO QUE EXPERIMENTAMOS. La versión resumida de esta unificación (Nota 3) es el Modelo Cosmológico Unificado Científico-Teológico cuyas bases están listas para ser revisadas (Nota 4).

En referencia a nuestro planeta, el problema más urgente que enfrentamos es la distorsión de su estructura energética resonante a través de la cual se sostienen las condiciones energéticas que permiten la vida; esta distorsión es causada por nuestro modelo actual de asociación y desarrollo de la especie humana.

El síntoma de la distorsión de energía en la estructura resonante del planeta es lo que ahora definimos como calentamiento global.

La razón para poner esta distorsión en primer lugar entre los retos que enfrentamos y debemos resolver es muy obvia: "Sin nuestro planeta no habrá ningún otro problema del cual preocuparnos".

La estructura resonante de nuestro planeta es parte de los nuevos descubrimientos. La introducción al mecanismo de distorsión de la estructura energética de la Tierra está a nuestro alcance. La Tierra es una nuclearización universal; es naturalmente resonante (ver en REFERENCIAS: Antes del Big Bang; Gravitación y Energía Oscura; La Teoría de Todo).

Tenemos que prestar atención a la estructura energética resonante de nuestro planeta, y revisar los efectos sobre ella de todas nuestras actividades que llevamos a cabo para sustentar nuestro modelo actual de civilización o modelo de asociación y desarrollo.

Esta revisión, realizada después de haber entendido la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO, nos llevará a todos los aspectos que debemos tener en cuenta para comenzar a trabajar efectivamente hacia ese mundo mejor que imaginamos para toda la humanidad.

Ahora bien.

Educarnos en la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO nos toma tiempo.

Entonces, mientras nos educamos sobre la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO podemos ocuparnos de lo que ya es obvio, de aquéllo que hiriendo nuestros sentimientos no requiere de sofisticadas especulaciones racionales; y podemos ir corrigiendo nuestras acciones a medida que nos hacemos más conscientes de los Tres Principios que Rigen el Proceso Existencial (Nota 2), de la referencia natural que eventualmente reconoceremos para un mundo mejor, y de los pasos correctos a tomar con respecto a nuestro principal desafío que, enfatizamos, es la creciente distorsión de la estructura energética resonante del planeta que se indica como calentamiento global.

Con el enfoque brevemente delineado es que deseo hacerme parte de los esfuerzos para enfrentar y resolver los retos de nuestra civilización, por medio del movimiento Caminos Hacia un Mundo Mejor que iniciaremos en esta página de Unificación de Ciencias Naturales, Sociales y Políticas, y Teología, para un Mundo Mejor.

Educación para apoyar los Caminos Hacia un Mundo Mejor.

A pesar de no haberlo reconocido explícitamente, la comunidad científica ha confirmado plena, exhaustivamente, que nosotros los seres humanos, y todas las manifestaciones universales de vida, somos resultado de un proceso inteligente eterno y consciente de sí mismo. La confirmación ha sido descrita en los libros que forman parte del trabajo Unificación de Ciencia y Teología (Nota 4).

Así, el algoritmo que rige nuestro proceso origen (que es natural y absolutamente perfecto pues es eterno) está también en el arreglo en tres dimensiones energéticas que establece, define y sostiene el proceso del SER HUMANO del que nuestra especie es parte.

El proceso del SER HUMANO es una serie continua interminable, infinita, absolutamente abierta, de manifestaciones temporales inteligentes y conscientes de sí mismas que son componentes del proceso eterno.

La comunidad científica ha desarrollado una versión local de la descripción del proceso eterno en nuestro dominio energético del proceso existencial, del origen de TODO LO QUE EXISTE, TODO LO QUE ES, TODO LO QUE EXPERIMENTAMOS. Esa versión viene siendo confirmada en nuestro arreglo de conocimiento del proceso UNIVERSO, y en nuestras aplicaciones y experiencias.

Destaquemos una vez más que, como ya anticipamos, la relación entre las estructuras energéticas y de información cuyas interacciones establecen y sostienen el proceso inteligente consciente de sí mismo es naturalmente perfecta, puesto que su resultado es la Consciencia Universal... eterna.

Una vez que entendemos la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO, relación reconocida y descrita en los libros que forman parte del extenso trabajo de Unificación (coherente y consistente) de Ciencia y Teología, tenemos la base primordial e inmutable para reorientar nuestra civilización actual, es decir nuestro presente modelo de asociación y desarrollo de la especie humana, en armonía con el proceso origen y el propósito natural de nuestra especie en él.

La Unificación de la Ciencia y la Teología abarca aspectos desde el origen absoluto de la energía total del universo; los mecanismos a través de los cuales partes del universo se vuelven a energizar; el origen de las dos fuerzas primordiales; una introducción a la

energía; la estructura energética y funcional del Sistema Termodinámico Primordial de naturaleza binaria (del que nuestro universo es uno de sus componentes) que sostiene las interacciones complejas que dan lugar a la Consciencia Universal, Dios, y a su componente inmutable que ahora es reconocido como Espíritu de Vida; y más, muchos aspectos más.

Una vez que tenemos la Unificación de Ciencia y Teología, y todos los aspectos de la relación energética y funcional entre los procesos UNIVERSO y SER HUMANO, cabe preguntarse,

¿Será suficiente la información dada por la Unificación de Ciencia y Teología para hacernos plenamente conscientes de la relación energética y funcional entre los procesos SER HUMANO y UNIVERSO, y decidir y comenzar una reorientación de nuestra civilización?

No. Eso no será suficiente.

Para hacernos plenamente conscientes de la relación energética y funcional entre los procesos SER HUMANO y UNIVERSO necesitamos algo más que la información.

Una cosa es tener solo la información; otra cosa es hacerla parte de nuestra identidad consciente, de nuestra estructura de relaciones de causa y efecto por medio de la cual nos definimos y experimentamos a nosotros mismos.

Para que la información sea parte de nuestra identidad consciente necesitamos hacer de ella nuestra referencia absoluta, e iniciar un proceso particular de conscientización que parte de la aceptación de esa información como nueva referencia. Esa aceptación tiene lugar naturalmente cuando nos hace sentir mejor frente a nuestros sentimientos primordiales, no a sus distorsiones culturales, al ser revisada la información a través de un proceso educativo para interactuar conscientemente con el proceso primordial del que formamos parte y del que proviene esa información.

Además, para crear el mundo mejor que nos gustaría experimentar se requiere no sólo de conocimiento primordial, sino de actitudes primordiales para guiar nuestra voluntad a través de los tan necesitados cambios. Esas actitudes se requieren debido a nuestra fuerte dependencia actual del presente modelo de asociación y desarrollo. También tenemos, ahora, esas actitudes primordiales (Referencia: El Celular Biológico, Ciencia y Espiritualidad de la Interacción Efectiva Consciente con Dios).

¿Por qué se requieren las actitudes primordiales?

Antes que nada, notemos que el proceso SER HUMANO es un proceso particular del proceso UNIVERSO, y por lo tanto tiene una estructura de control de proceso (Nota 5). Las actitudes primordiales son para la estructura de control de razonamiento del ser humano lo que en Teoría de Control de Procesos Universales se define como Control PID (Proporcional-Integral-Derivativo). Nuestras emociones son realmente fenómenos de resonancia de la estructura energética del proceso SER HUMANO que tiene lugar en un arreglo en tres dimensiones energéticas. Las emociones son fenómenos que tienen lugar en el lazo de retroalimentación del sistema de control de la estructura de la

identidad humana, de la disposición de las relaciones de causa y efecto que definen la identidad del proceso SER HUMANO. Esta estructura, que es absolutamente análoga a la que rige el proceso UNIVERSO, es parte del Modelo Cosmológico Unificado Científico-Teológico (Referencia: El Celular Biológico, Ciencia y Espiritualidad de la Interacción Efectiva Consciente con Dios).

Por último, como dijo el Dr. Reif:

"En el Instituto de Tecnología de Massachusetts nos enfocamos en inventar el futuro. Empujamos más allá de los límites del entendimiento humano".

Eso es lo que precisamente he expuesto brevemente aquí. Algo diferente y más allá de la comprensión humana actual.

NOTAS.

Nota (1).

Procesos UNIVERSO y SER HUMANO.

Utilizamos mayúsculas para comenzar a ver a ambos procesos de manera diferente a como hemos venido haciendo hasta hoy. Estos procesos son componentes temporales del proceso eterno que tiene lugar en el Universo Absoluto o en la Unidad Existencial Absoluta. Ambos procesos se establecen y sustentan sobre estructuras de diferentes dimensiones energéticas y funcionales; sobre estas estructuras energéticas y de inteligencia y arreglos de información tienen lugar las interacciones a través de las cuales se establece y sustenta la Consciencia Universal.

Nota (2).

Los Tres Principios Absolutos por los que en la Unidad Existencial (Referencia: Antes del Big Bang) se establece, define y sustenta el proceso existencial consciente de sí mismo y sus componentes temporales (principios que la comunidad científica ha confirmado aunque no hayan sido necesariamente reconocidos como tales los tres), son los siguientes,

- (I) Eternidad de la Energía.

La energía es una propiedad de la sustancia primordial de naturaleza binaria a partir de cuya presencia todo ocurre, todo tiene lugar;

- (II) Forma Primordial, Eterna, de Vida.

Estructura Fuente de la Inteligencia de Vida Primordial sobre la que energéticamente se sustenta el Sistema Termodinámico Primordial del cual nuestro universo es parte y que explica el mecanismo del Big Bang, por una parte, y sobre la que tienen lugar las interacciones que definen y sustentan la Consciencia Universal, por otra parte;

- (III) Armonía del Proceso Existencial.

Relación energética y funcional entre todos los componentes temporales del proceso

existencial eterno (o del proceso UNIVERSO).

La comunidad científica ha descrito y confirmado la eternidad como una serie infinita, absolutamente abierta, de componentes temporales. La relación energética y funcional entre los componentes temporales de la serie es la Armonía Primordial.

[Ver el Rompecabezas Universo, minilibro que puede ser descargado, sin condiciones ni compromisos, desde el website www.juancarlosmartino.com].

La Presencia Eterna, o Proceso Inteligente Eterno consciente de sí mismo, es el Origen Absoluto de todas las manifestaciones de la existencia; es el Origen Absoluto de TODO LO QUE EXISTE, TODO LO QUE ES Y TODO LO QUE EXPERIMENTAMOS (hemos notamos en mayúsculas porque incluye a Dios. Dios es la identidad de sí mismo del proceso existencial que tiene lugar y se sustenta en la Unidad Existencial; Dios es la Consciencia Universal.

Consciencia, conocimiento y comprensión son resultados de las interacciones entre las estructuras de energía y de inteligencia e información que tienen lugar en las diferentes dimensiones espaciales y temporales de la distribución de sustancia primordial dentro de la Unidad Existencial, de la distribución que energéticamente conforma el Sistema Termodinámico Primordial, y funcionalmente la Forma Primordial de Vida, y cuya referencia es una componente inmutable, el Espíritu de Vida, a la que ahora podemos acceder a través del razonamiento primordial.

(3)

¿Por qué fue necesario, en primer lugar, unificar ciencia y teología?

Creemos en Dios o no, hay un origen absoluto de todo.

La teología es el estudio de la naturaleza de Dios como creador, o el estudio del Origen de todo (en cuyo caso hay mucho en común entre teología y filosofía).

Por lo tanto, si Dios creó todo, incluyendo el universo y el ser humano, también creó las leyes, todas, que gobiernan el universo; entonces, ¿por qué separar el estudio del universo de su origen eterno (ya hemos reconocido que la energía es eterna)? ¿Por qué separar el proceso UNIVERSO de un proceso eterno que ya ha sido confirmado y descrito?

No debemos separar la teología, que es el estudio de Dios, del origen de todo que incluye nuestra capacidad de razonar y alcanzar la consciencia, de la ciencia, que es la disciplina racional para establecer las relaciones de causa y efectos mediante la observación sistemática, metódica, y el estudio (razonamiento) de las manifestaciones energéticas y de vida universal.

Ciencia y teología son las dos disciplinas de razonamiento sobre las manifestaciones de la existencia que tienen lugar en los dos dominios energéticos del proceso existencial de naturaleza binaria.

Dios, o el Origen Absoluto, se experimenta sin razonar, pero para entenderlo necesitamos razonar en armonía con el proceso eterno del que todos “venimos”, o que nos establece, define y sustenta, incluyendo a Dios, y del que somos partes o unidades

inseparables.

La naturaleza binaria del proceso existencial, y de su realidad, está implícita en nuestro modelo espacio-tiempo de nuestro universo. En palabras simples, la naturaleza binaria de la existencia se expresa como que "la existencia es sustancia y movimiento, inseparablemente". Las partículas primordiales o absolutas son unidades binarias de existencia, manifestaciones de la sustancia primordial; son unidades primordiales de carga: tienen masa y rotación.

(4)

El Trabajo de Unificación de Ciencia y Teología.

(Incluye Bases para la Unificación de las Ciencias Sociales y Políticas con Ciencias Naturales y Teología).

Los libros para todos (Sección I de REFERENCIAS, abajo) y para aquellos que deseen revisar su base científica (Sección II), están disponibles en Amazon, en versión impresa regular y Kindle (excepto La Señal, que sólo está disponible en versión impresa y en formato PDF a través de mi sitio web www.juancarlosmartino.com).

Todos los libros están escritos en español.

Los títulos principales indicados (*) están registrados en la Biblioteca del Congreso.

(5)

El proceso del SER HUMANO es el resultado de un proceso inteligente, según uno de los tres principios fundamentales que gobiernan el proceso existencial y su consciencia de sí mismo. Como se mencionó anteriormente, los tres principios fundamentales (Nota 2) ya han sido confirmados exhaustivamente por nuestra comunidad científica (aunque no han sido necesariamente reconocidos como tales los tres). Más aún, esos principios se han descrito matemáticamente y esas descripciones son bases de todos nuestros desarrollos tecnológicos en sistemas de comunicación y procesamiento de datos, y en sistemas de control de procesos universales. En otras palabras, nuestras aplicaciones son versiones simples de componentes del proceso UNIVERSO que han sido traídos a nuestra dimensión de existencia por el proceso SER HUMANO, que es otra versión del proceso UNIVERSO y que se rige, controla, por una configuración también universal, aunque obviamente mucho más compleja en sus componentes.

REFERENCIAS.

(I)

PARA TODOS.

(FOR EVERYBODY).

La Señal,

(The Sign),

http://www.amazon.com/Senal-Revolucion-paradigma-cientifico-teologico/dp/0692646566/ref=sr_1_4?s=books&ie=UTF8&qid=1460808490&sr=1-4

(*)

Antes del Big Bang,

Quebrando las barreras de tiempo y espacio,

(Before the Big Bang,

Breaking the time and space barriers),

Registration at the Library of Congress in process.

http://www.amazon.com/Antes-del-Big-Bang-existencial/dp/0692534709/ref=sr_1_8?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-8

Origen de Dios, El Universo y el Ser Humano,

(Origin of God, The Universe and Human Being),

http://www.amazon.com/Origen-Dios-Universo-Humano-cientificamente/dp/0692627537/ref=sr_1_2?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-2

Dios, Consciencia Universal,

(God, Universal Consciousness),

http://www.amazon.com/Dios-Consciencia-Universal-realizacion-concepto/dp/0692575510/ref=sr_1_11?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-11

El Celular Biológico,

Ciencia y espiritualidad de la interacción efectiva consciente con Dios,

(The Biological Celular,

Science and spirituality of the effective conscious interaction with God),

http://www.amazon.com/Celular-Biologico-Espiritualidad-Interaccion-Consciente/dp/0692553576/ref=sr_1_10?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-10

Con Corazón de Niño,

Dios, Tú y Yo, Compañeros en el Juego de la Vida,

(With Heart of a Child,

God, You and I, Partners in the Game of Life),

http://www.amazon.com/Con-Corazon-Nino-Companeros-Spanish/dp/0692543457/ref=sr_1_9?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-9

(*)

El Proyecto de Dios y Juan,

(The Project of God and Juan),

Registered at the Library of the Congress,

Hechos,

La Manifestación de Dios Tal Como Sucedió,

TXu001236143/2005-06-10

http://www.amazon.com/Proyecto-Dios-Juan-existencial-consciente/dp/0692474161/ref=sr_1_7?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-7

(*)

El Regreso a la Armonía,

(The Return to Harmony),

Registered at the Library of the Congress,

Hechos,

La Manifestación de Dios Tal Como Sucedió,

TXu001236143/2005-06-10

http://www.amazon.com/Regreso-Armonia-Introduccion-interaccion-Consciencia/dp/0692463771/ref=sr_1_6?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-6

(*)

¿Qué le Sucedió a Juan?,

(What happened to Juan?),

Registered at the Library of the Congress,

Hechos,

La Manifestación de Dios Tal Como Sucedió,

TXu001236143/2005-06-10

http://www.amazon.com/Sucedio-Juan-extraordinaria-entendimiento-interconexion/dp/069242167X/ref=sr_1_5?s=books&ie=UTF8&qid=1460808053&sr=1-5

(II)

PARA QUIENES DESEAN REVISAR SUS APROXIMACIONES CIENTÍFICAS,

(FOR THOSE WHO WOULD LIKE TO REVIEW THEIR SCIENTIFIC BASIS),

(*)

Gravitación y Energía Oscura,

(Gravitation and Dark Energy),

Registration at the Library of the Congress TXu 2-004-353.

http://www.amazon.com/Gravitacion-Energia-Oscura-exploracion-experimental/dp/0692667601/ref=sr_1_1?s=books&ie=UTF8&qid=1460808053&sr=1-1

La Teoría de Todo,

(The Theory of Everything),

http://www.amazon.com/Teoria-Todo-Cosmologico-Unificado-Cientifico-Teologico/dp/0692636676/ref=sr_1_3?s=books&ie=UTF8&qid=1460808185&sr=1-3

Basis to Unification of Science and Theology, and Social and Political Sciences.
This is being taken place through publications in Facebook and LinkedIn,
<https://www.facebook.com/JuanCarlosMartinoAutor/>
www.linkedin.com/in/juancarlosmartino